

## TENIS: DEPORTE PARA TODA LA VIDA

Empezar jugando a los 9 o 10 años, a un deporte que no conoces, que solamente has visto por televisión y en las pistas del club, que lo haces porque empiezan tus padres, porque en el club se hace un cursillo, sin que todavía hubiese una escuela organizada, porque te gusta hacer deporte y de alguna manera competir, es una oportunidad.

Que se convierta en el centro de tu vida, que puedas vivir de él, tanto compitiendo como enseñando, que a los 40, 50, 57 años, puedas seguir jugando, disfrutando, compitiendo y compartiendo pista con compañeros de cuando empezaste, es un privilegio.

Que, además, te ha inculcado unos valores de esfuerzo, sacrificio, constancia, perseverancia, capacidad de trabajo y de superación... y que de alguna manera los puedas transmitir a las nuevas generaciones, es un privilegio.

Que se haya convertido casi en una filosofía de vida y que te haya formado no sólo como deportista sino como persona, es un privilegio.

Que ahora, gracias al "Circuito de Aficionados" impulsado por la Real Federación Española de Tenis, que las personas que quieran practicar este deporte, y quieran ir un poco más allá, divirtiéndose, conociendo gente y compitiendo, que puedan descubrir, parte de lo que a mí me ha dado, creo que es una "OPORTUNIDAD."

Sin duda alguna: "UN DEPORTE PARA TODA LA VIDA"

Jesús Colás  
Director Deportivo  
Federación Aragonesa de Tenis